
令和４年度 第２回学校運営協議会記録 

 

1. 日時   令和４年 10月１７日（月）１４：２０～１５：３０ 

 

2. 場所   本校校長室 

 

3. 出席者  大阪教育大学    廣木義久 理事・副学長 

     八尾市内学習塾   児玉 隆 代表 

     八尾市立成法中学校 柿並祥之 校長 

八尾市立八尾小学校 菊池妙子 校長 

     本校同窓会     松村康隆 副会長 

     ※本校ＰＴＡ西郡武吏会長は欠席 

    本校  

山上校長 伊藤事務長 中村教頭 中出首席 水野首席 

 

4. 内容 
 

次の項目について事務局の説明を行い、そのうえで委員による協議。 
 

 学校経営計画の進捗状況について 

 令和 5年度使用教科書について 

 前期授業アンケート結果について 

 令和 5年度教育課程について 

 学校説明会について 

 スクールミッション（案）について 

 人事に関する意見や要望について 
 

  協議における委員の主な意見等は次のとおり。 
     

◇ 学校説明会について 

 中学生は私立だから公立だからではなく、特定の何かがしたいから高校を選ぶように

なっている。例えば部活動や行事などを。 

 学校の広報活動では『八尾高校の強み（オンリーワン）である 3本柱（学習・部活・

行事）』を出す必要がある。 

 

◇ スクールミッション案について 

 『文武両道』『質実剛健』という言葉は堅苦しい感じがするのではないか。もう少し柔

らかな言葉に替えたり、付け加えることが必要ではないか。 

 公立高校の良さは生徒の自主性を大切にし、発想力を身に付けることが出来る点であ

り、その点についてもスクールミッション案に組み入れるべきではないか。 

 

◇ 人事に関する意見や要望について 

 八尾高校の伝統に見合い、また新しい八尾高校の要素を取り込むことのできる人材。 

 文武両道の実践を熱心に指導できる若い人材。 


